



園だより

布施って、人と人の潤滑油
母さんの優しいことばもまなざしも

今月の予定

日	曜	活動内容	保育	体操教室			給食
				長	中	少	
2	月	午後個人面談	半日				
3	火	午後個人面談	半日		○		
4	水	お誕生会・午後個人面談	半日				
5	木	年長組ルネサンスプール	一日				○
		年少プールあそび					
		年中組お茶のお作法 七夕まつり(1:00)					
6	金	午後個人面談	半日				
7	土	一年生同窓会	休園				
9	月	年長お茶のお作法	一日				
10	火	おやおや講座(歯科)	一日			○	○
11	水	午後園舎清掃	半日				
12	木	年中組ルネサンスプール	一日				○
		年長お泊り前の健康診断(子のみ)					
13	金		一日	○			○
14	土	ネイチャーランドQ園隊	休園				
16	月	海の日休日	休園				
17	火		一日		○		○
18	水	終業式	半日				
19	木	お泊り保育	泊まり				
20	金	〃					
28	土	ネイチャーランドQ園隊	休園				

【学期末短縮保育】

プールのある日は一日保育、面接日は半日保育など、お弁当のある日とない日が入り交じります。保育時間・お弁当の有無は、全園児一緒です。お弁当の日には、忘れることがないようにご注意ください。

【夏の活動にご協力を！】

◆ビーチサンダルを持たせて下さい。(平常、保育中に履きます。油性サインペンで記名し準備できしだい持たせてください。13日までお預かりします。)

◆お家にある次のものご協力をお願いします！

- ・スーパーのビニール袋 (何枚でもあるだけ・無記名)
- ・新聞紙(朝刊1日分)
- ・タオル、バスタオル (古くても洗ってあるものならOK! 何枚でも嬉しいです)

→7月6日(金)までをお願いします。

【区役所でも七夕まつり】

7月5日の午後1時頃、稲毛区役所の外アトリウムに飾りつけ、9日(月)の朝まで飾らせていただきます。お休み中にも、お出かけください。全員をお願い事を付けますが、風でお空へ飛ばされることも考えられます(お願い事がかなうかも・・・!)。その場合、「〇〇ちゃんのないね」とお子様を気落ちさせることのないようご配慮ください。

くわ使いの名人

先日、ネイチャーランドQ園隊がありました。今回は、年長さんの枝豆の苗の移植と、年長さんが植えた枝豆の土寄せ、さつま芋畑の草取りと土寄せなど、盛りだくさんでした。幼稚園の畑では年長さんが毎朝毎朝枝豆の水やりをしたり土寄せをしたり、豆ができていないかと成長の様子を観察しています。今、花が咲いて、赤ちゃん枝豆が膨らみ始めています。

さつま芋の苗を植えた日は、雨の次の日、畑はまるでたんぼ状態だったようで、畝を作ることができませんでした。苗植えのQ園隊に行けなかった私は、後から一人で芋畑に出かけて、一人黙々と畝作りをしてきました。

苗植えの日から日照りが続いて、さつま芋畑の土はカチンカチンでした。耕運機で苗の間を耕して、土を苗の根元に寄せて畝を作ります。広い畑でくわを振るっていると、われながら、どうしてくわを使うのが苦にならないのだろう。修行時代にも畑を作りましたが、それほどくわを使った覚えはないのと思っていたら、子どものころのことがよみがえってきました。

5月の園だよりにも書いたように、学校から帰ってくると母は草取りか畑仕事をしていました。まだ小さいころ、畑仕事をしている母のそばにいて、見よう見まねでくわを使った記憶がよみがえってきました。決して上手ではなかったはずですが、なんとなくほめられたような気がします。そばを歩いていくおじさんやおばさんも、小さいのにえらいね、なんて言ってくれた気もします。おだてられるとその気になる性格の私は、得意になってくわを使っていたに違いありません。それで、芋畑の土寄せも無事済ませることができました。

子どものころにほめられると、自分がいなくてはならない存在なんだとうれしくなるそうです。野菜や植物を育てることも、自分がいなくてはという自立心・責任感を育てるには効果的だといわれています。

枝豆のお世話をする子どもたちを見て、また子どものころの自分の姿を思い出しています。

【保育料引き落としについて】

7月分保育料の口座へのご入金を、7月9日(月)までお願いいたします。

【年長組お泊り保育について】

年長組は、園生活はじめてのお泊り保育をおこないます。先生やお友だちと一緒にバイキング、ゲーム、坐禅体験もして、たのしい雰囲気の中で自立心を育みます。年長組の方は、ご案内をごらんください。



今月の保育

単元	保育のねらい	主な活動	予想される子どもの状態と対応
年長組	・小さい子を助けたり、リードしながら七夕飾りを作る。 ・お泊り保育に参加することに期待を持つ。	「七夕先生になろう！」	今の時期、自分の思いを伸び伸び活発に表現したり、善悪の判断力や正義感もかなりしっかりしてくる。しかし、主張することと聞くことのバランスは難しい。これは幼児期にこそ育みたい態度で、精神的な安定や温かな愛情に満たされることから育まれる。しかし、時には、ケンカなどの爆発も、体験して双方納得するのがよいでしょう。
		「グループで力を合わせよう！」	
年中組	・一緒に作った七夕飾りをかざったりして、七夕まつりを楽しむ。 ・草花の生長に、関心をもち、大切に育てようとする。	「にじいろの種、大きくな～れ！」	おおぜいで遊ぶおもしろさに気づき、積極的になってくる。生活の仕方やリズムも慣れて安定し、片付けなどもしっかりできるようになる。コミュニケーションを上手になるためには、面白い遊びを共にする個々のお友だちの意見の違いに慣れたり、大切に思っていてあげようとする姿勢も育みたいもの。広い判断を導いてあげましょう。
		「お星さまに、とどきますように・・・！」	
年少組	・プールや水あそびなど、夏ならではの遊びを思いっきり楽しむ。 ・汗をふいたり、水分を補給するなど、夏の習慣を身に付ける。	「♪おほしさまキラキラ、ねがいよとどけ!♪」 (七夕のうたにのせて)	行動範囲がとてつもなく広がり、かなり気持ちの安定も良くなっています。いろいろな遊びのルールや、生活の仕方が分かって園生活を楽しんでいる姿が多くみられます。「〇〇君は、どうしたの?」などと、友だちや遊びをまわっている言葉や仲間意識などの感情の芽生えを大切に育みたいと思います。

【募金報告】

日本仏教協会の「生かぜいのち」の募金にたいしまして、たくさんのご賛同、ご協力をありがとうございました。合計40,280円でした。仏教保育協会へ送金させていただきました。ご報告申し上げます。



【おやおや相談室から】

クラスの面談が2日からはじまります。クラスでの様子のほかに、「子どもへの接し方」「わが子の良いところ発見術」「課題の伸ばし方」などについて、おやおや相談室での面談もお申込み受付中です。れんらく帳に書いて、担任にお申込みください。折り返し、日時をお知らせいたします。



6月12日、飯野美樹せんせいが見えん出産!

帝王切開でしたが、母子ともに元気です。お名前は「太丞」君です。おっはいもミルクも飲んであくあく育っています。

